



葡萄組だより

2月

東神の倉清涼保育園

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

先月は園庭遊びや感触遊び、遠足や散歩を楽しみました。園庭遊びでは、大縄跳びや竹馬に挑戦していた子ども達。「先生一緒にやろうよ!」「竹馬やってみたい!」「一人で乗れるようになったよ!」と伸び伸び体を動かしていました。また、絵画教室を通して小麦粉粘土に親しみました。材料を入れたり混ぜてみたりと興味津々の様子で作品作りに取り組んでいました。完成した作品を実際にトースターで焼いてみると「チンってなったよ!」「いい香りする!」と小麦粉が焼ける様子に驚いたり、香りを楽しむ子ども達の姿が見られました。散歩では、「何して遊ぼうかな?」「鉄棒あるかな?」と公園に到着するのを楽しみにしながら歩く姿が見られました。保育士や友達を誘って集団遊びをしたり、落ち葉集めや滑り台など気持ち良い気候の中存分に楽しんでいました。

今月は、クリスマス会や大掃除等季節や年末年始の訪れを感じられるような活動に親んでいきたいと思います。衣服の調節をしていきながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います!



～今月のねらい～

- ・ 冬を健康に過ごすための生活の仕方や習慣を身に付ける。
- ・ 友達と関わる中で、思いや考えを自分たちなりの方法で表現することを楽しむ。



～今月の歌～

- ・ 柘かざろう
- ・ 北の国から



～今月の俳句～

ふわりかな	雪がふうわり	うまそうな	冬の雨	雪にやらなん	面白し
-------	--------	-------	-----	--------	-----



林檎組だより

東神の倉清涼保育園

寒さが少しずつ厳しくなってきたこの頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

先月はずっと楽しみに待ち焦がれていた遠足がありました。雨の日のセントレアフライトパークも魅力的だった様で、「どっちも行けたらいいのにな〜」という声も聞こえてきました。当日は天気もとても良く、バスの車内からクイズやゲームに楽しんで参加していました！公園内では動物園に恐竜ゾーン、木製遊具や広場でのしっぽ取りと盛り沢山で一日遊びました。バスの中から楽しみにしていたお弁当は、巾着を開ける瞬間から笑顔が溢れていて子ども達の嬉しさがとても伝わってきました。帰ってきて楽しかった思い出と一緒に振り返ると、みんなそれぞれ自分の思う楽しかったところを保育士や友達と話し合い盛り上がりました。子ども達にとっても良い思い出になった様で良かったです！

今月から生活発表会の練習が始まります。園生活最後の大きな行事となるので、子ども達と楽しく練習を進めていきたいと思えます。また、クリスマスに焼き芋会、餅つきと季節の行事にも楽しんで参加していきます！



今月のねらい

- ・役割を見つけて自己を発揮し、充実感を味わう。
- ・寒さに負けず、戸外で思い切り身体を動かしたり、冬の自然に関心を深める。



今月の歌

♪風も雪もともだちだ
♪おもちゃのチャチャチャ



朝ぼらけ
有明の月と
見るまでに
吉野の里に
降れる白雪

坂上曼則

今月の百人一首

